

岐阜看板通信

旧年中はひとたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は、豪雨や猛暑そして大型台風と大きな自然災害が発生した年でした。今から遡ること20年前、私が起業して3年目を向かえた頃、大型の台風が上陸し多くの被害が出ました。直接受注にこだわり、ようやく良いクライアントに巡り合え順調に仕事が伸びていた時のことです。その当時は自社での施工ができる体制でなく、協力業者にお願いをしていました。普段ですと優先的に仕事をしてくれた協力業者も台風被害となると自社での仕事が忙しく中々弊社の仕事まで手が回りません。その結果 壊れたり傾いたりした看板を1ヶ月あまり放置してしまうこととなつたのです。クライアントからは「今まで一生懸命やつてくれたけれど、イザ！という時に対応できないのであれば御社とは付き合えない！」と言われ、私はクライアントを数社失くしてしまつたのです。

直接受注の良いことはダイレクトにお褒めの言葉をいただけるのですが、反対に悪いこともダイレクトに届きます。

その時、私は直接受注するには最低限のメンテナンス・フォローが絶対に必要であるということを痛感しました。一生懸命頑張って信用を得たクライアントでも一瞬にして失くしてしまうことを身もつて体験したのです。

そこで、ビス1本・ドライバー1本から買い揃えていきました。職人を雇い、その数が少しずつ増え、そして20年経った今現在、名古屋の本社工場300坪、岐阜の工場400坪の自社工場を取得するまでになりました。大型の鉄骨加工から各種看板制作・施工まで自社で一貫してできる体制にまで整えることもできたのです。

昨年の大型台風が上陸する前夜、私は従業員全員を集め上記の話をした後、「20年前のリベンジをする時がやつてきた！とにかく台風が過ぎ去った直後から電話が鳴ると思うが、今日対処できる事は全力でやってほしい！今こそ我々の信用を勝ち取る絶好のチャンスです！」と伝えました。従業員たちは一丸となって私の言葉に応え懸命に対応してくれました。お陰様で大変多くのクライアントから「迅速な対応で本当に助かつた」とお褒めの言葉やお手紙をいただきました。悔しかつたあの20年前、あの時決断した行動が長い年月はかかりましたがリベンジできたと実感しています。

今年も皆様のお困り事をものづくりを通して解決し、ワクワクを提供して参ります。

有限会社ケー・エス・ピー
代表取締役 佐野浩司

最近の施工事例



2018年12月施工
複数面看板 ティアラ看板
カード看板デザイン



2018年12月施工
複数面看板 ティアラ看板
カード看板デザイン



2018年12月施工
複数面看板 ティアラ看板
カード看板デザイン



2018年12月施工
複数面看板
カード看板
カード看板デザイン



2018年12月施工
複数面看板
複数面看板
カード看板
カード看板デザイン



2018年12月施工
複数面看板
複数面看板
複数面看板
カード看板

今年の目標 !!



- 「社内体制の見直しと岐阜工場・東京オフィスとの連携強化」
- 「社内勉強会と個人面談の複数回実施」
- 「外部講師を招いての職場改善5S活動の継続」
- 「屋外広告物（看板）の点検業務の拡充」
- 「ワクワク製品づくり」
- 「夜の遠足・大人の遠足の実施」

効果ある看板で認知度UP 収益UP

企画から施工までクライアントの皆様をトータルにサポートします！
ニーズにお応えしながら、“限られたスペースを最大限活かした”広告スペースのご提案をします。

看板のことなら、どんなお困りごともご相談ください

広告企画・屋外広告・看板制作
<http://www.ksp-japan.com>

term sign produce
K.S.P.
Total Produce

イベントレポート

工場美化に特化したブースが今年もパワーアップ！！

設営・撤収
ラクラク♪

吸盤に継ぐ第2段！マジックタペストリー

10月は「びわ湖環境ビジネスメッセ」11月は「メッセナゴヤ」と、共に大盛況で終えることができました！今年は初出展の「工場設備・備品展」を含め、3種の展示会に出展しております。商標登録もされている“貼れル～ヤ”をはじめ、工場美化に特化したアイテムを展示させて頂きました。

そして新たにブースに仲間入りした“マジックタペストリー”！今回ブースに使用したのは布素材の屋内用です。ブースの壁面はもちろん、入口上部のキャッチコピーも全てマジックタペストリーです。展示会中にはお客様より「とても高発色で文字もはっきりしているから布だと思わなかった！」と絶賛いただきました。写真もイラストも自由自在に印刷ができます。と、ここまでただの印刷ができる布ですが、なんとマジックタペストリーは裏地がマジックテープにくっつきます！ブースではパーテーションの四隅にマジックテープを貼り、あとはタペストリーを取り付けるだけです。小さく折りたたんでも皺になりにくく、とっても軽いので持ち運びにも便利です♪早速ご注文いただいたお客様より「設営も撤収もあっという間にできた！」と喜びの声をいただいております。

そしてなんと、マジックタペストリーは屋外用もございます！こちらは屋外耐候で、短期間の展示に適しています。塩ビ素材の為折りたたむことはできませんが、丸めてコンパクトに運ぶことができます。屋内用と同じく薄く軽い為、誰でも簡単に取り付けることができます。

展示会の度にパネルを丁重に梱包し、車に積み込むと嵩張り・・・。そんなお悩みをコンパクトに解決します！またお店の装飾や窓の日除けとして等、アイデア次第で利用方法は様々です。マジックタペストリーに関してご質問等ございましたら、お気軽にご相談ください。

- びわ湖メッセ〈来場者数〉27,250名 〈名刺交換をさせていただいた方〉約300名
- メッセナゴヤ〈来場者数〉61,952名 〈名刺交換をさせていただいた方〉約400名



委員会活動報告

今年も成長できました！

一年を振り返り、楽しい忘年会

年末恒例の忘年会を開催しました！場所は開店当初に看板類をご依頼いただきました、新守山駅前の「和が家」さんです。いつもおいしいお料理をありがとうございます！家庭的で温かみのある、落ち着くお店です。談笑したり、来年のことを話し合ったり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。恒例の社長賞では、デザイン部 加藤さん（なんと！屋外広告士の試験に合格したそうです！すごい！）制作部 手塚さん（1年であっという間に頼れる制作メンバーに！印刷のスペシャリストです！）広告・販促事業部 松永さん（目標通り2年連続受賞！！今年もPTA名古屋、お疲れ様です！）の3名が受賞されました。皆さんおめでとうございます！

それでもう一つ、前に出て一人一人話をする恒例行事があります。私はあがり症なので、前日から何を話そうかと今年を振り返っておりました。

早いものでK.S.Pのデザイナーになって間もなく3年が経ちます。1つ、実感していることは仕事のスピードアップです。カッティングプロッターや印刷の工程はもちろん、特にイラストレーターでの作業は入社当時に比べて、倍以上の速さになっていると思います。その分デザインを練る時間が増え、デザインの幅も広がったと自負しております。まだまだ資材や施工方法など先輩方には及びませんが、来年も皆さんにワクワクしていただけるよう全力を尽くします！

最後に、今回も忘年会を盛り上げてくれたイベント委員会 柴山さん、司会進行役お疲れさまでした！

